



Santiago, 4 de junio de 1991

Excelentísimo Señor
Alfredo Cristiani
Presidente de la República de El Salvador
SAN SALVADOR

Señor Presidente:

Tengo el agrado de dirigirme a V.E. con el propósito de expresarle mi agradecimiento y aceptación de la cordial invitación que me ha formulado en nombre de los señores Presidentes de Centroamérica y Panamá, para que visite vuestro país con ocasión de la Reunión Cumbre de Mandatarios del Istmo Centroamericano, el 17 de julio del presente año.

Me siento muy honrado y agradezco la oportunidad que me brindáis para solidarizar con el enorme esfuerzo que realizan vuestros pueblos y gobiernos para lograr la paz definitiva en la región, afianzar la democracia y caminar en forma segura hacia el desarrollo.



Espero, además, intercambiar ideas con los Mandatarios allí presentes en torno a materias de interés mutuo, en el marco de los tradicionales y sólidos lazos de amistad existentes entre Centroamérica y Chile.

Reiterándole mis agradecimientos, me despido con los sentimientos de la más alta y distinguida consideración.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR